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Protokoll der Haupttagung
des Landesverbandes 18 im DKB
vom 14.09.2024 in Lemgo / Liemer Krug

TOP 01 : Eröffnung und Begrüßung
Die anwesenden Mitglieder wurden um 14:00 Uhr vom Schriftführer Heinrich Gerkens, der
kurzfristig den 1.Vorsitzenden Hans Harting vertreten musste, begrüßt.
Besonders begrüßte er die Ehrenmitglieder Manfred Heidemann und Ehrenvorsitzende
Reinhard Busche.
Anschließend gab er die Tagesordnung bekannt und fragte nach Ergänzungen und
Änderungswünsche. Hierzu gab es keine Wortmeldungen.

TOP 02 : Feststellen der anwesenden Mitglieder
Die Versammlung war nicht gut besucht. Es nahmen lediglich 13 Mitglieder des LV 18 an der
Tagung teil.
Ursache hierfür wird wahrscheinlich die unspektakuläre Situation im DKB sein (keine Wahlen,
keine Anträge, keine besonderen Themen) .

TOP 03: Aussprache zum Protokoll der Frühjahrstagung vom 13.4.2024
Das Protokoll der Frühjahrstagung 2024 ist auf der Homepage des LV 18 veröffentlicht.
Somit wird laut Beschluss auf das Verlesen verzichtet. Gegen Form und Inhalt gab es
keinerlei Einwände. Das Protokoll wurde somit einstimmig genehmigt ist.

TOP 04 :  Organisatorische Hinweise zur Durchführung der LV-Meisterschaft 2024
Die LV-Schau wird  im “ Peerstall“ der Gaststätte Liemer Krug stattfinden.
Sie wird am 30.11. - 1.12.2024 stattfinden.
Anmeldungen der Ausstellungsvögel aller Fachgruppen gehen bis zum
15.11.2024  bis 18:00 Uhr an Michael Lesniak.
Die E-Mail-Adresse hierfür  lautet anmeldungLV18@gmail.com

-   Aufbau am Freitag den 29.11.2024 ab ca. 9.00 Uhr
-   Einlieferung aller Fachgruppen am Freitag den  29.11.2024 ab ca. 15.00 Uhr - 18:00 Uhr
- Bewertung am Samstag den 30.11.2024 ab 9.00 Uhr
- LV-Schau geöffnet : Sonntag 01.12.2024 ab 10.00 – 17.00 Uhr geöffnet
-  Siegerehrung ca. 14:00 Uhr

Preisrichter sind:
FPMC: Rainer Schwarz; Alfred Meißner und Bernhard Telaar.
Großsittiche: Bernhard Suer
Exoten und Wellensittiche: Frank Klüsener.

Die Schau wird in diesem Jahr komplett im Peerstall durchgeführt, wobei man die Fachgruppe
S&E in der
obere Etage aufbaut, damit im unteren Bereich mehr Platz für FPMCE  vorhanden ist.
Weiter wird auch die Beleuchtung der Ausstellungskäfige  wieder in gewohnter Qualität
stattfinden.
In diesem Jahr wird man nicht vergessen die Regalbeleuchtung aus dem Lager mitzunehmen.
Dafür wird das Equipment bereits eine Woche vorher geordert.
Dieses muss noch zwischen dem Vorstand, Peter Beyer und dem Messezentrums  Bad Salzuflen
abgestimmt werden.
Sollte gegen aller Erwartungen es auch in diesem Jahr Probleme bei der Schau geben oder die
Beschickung  wieder stark ansteigen, kann man ggfs. im nächsten Jahr wieder die Festhalle
Schötmar mieten. Zu welchen Konditionen ist aber zur Zeit noch nicht bekannt.

mailto:anmeldungLV18@gmail.com


Seite 2 von 2

TOP 05 :  Behandlung vorliegender Anträge an den LV 18
Es lagen dem Vorstand keine Anträge LV-intern  vor.

TOP 06:   Behandlung vorliegender Anträge an die DKB-Haupttagung sowie Fachtagungen
Es lagen hier keine Anträge vor.

TOP 07 :   Verschiedenes sowie Wünsche und Anregungen seitens der Mitglieder
a. An dieser Stelle wurde noch mal diskutiert, inwieweit man sich mit der Terminfestlegung

der LV-Schau und der Deutschen Meisterschaft des DKB an die
AZ-Bundesschau (2024: 23.11.2024-24.11.2024) orientieren soll.
Reicht 1-3 Wochen Ausstellungspause für die Vögel oder nicht ??
Wer kann das beantworten.?

     Dieses Thema wurde wie in den letzten Jahren kontrovers diskutiert.
     Leider sind dem DKB keine Zahlen über Doppel-Mitglieder bzw. über Doppel -Aussteller

bekannt, damit man diese Zahlen analysieren kann.

b. Axel Kelch informierte die Versammlung nochmal darüber, dass diejenigen, die bei der COM
ausstellen wollen zwingend Metallringe bestellen müssen.

c. Heinrich Gerkens teilte den anwesenden noch vorab ein paar Eckdaten zur DKB-Meisterschaft
mit, die am  14.12. -15.12.2024 in den Messehallen Bad Salzuflen stattfindet.

TOP 08: Schlussworte des 1.Vorsitzenden

Da keine weiteren Wortmeldungen und Anregungen aus der Versammlung kamen,
wurde die Tagung mit der Hoffnung auf eine große Beschickung bei LV-Schau und
dem Hinweis, dass die Frühjahrstagung noch terminiert werden mu, um 14:50 Uhr beendet..

Schriftführer


